

Pedro Cartagena Bueno, concejal del municipio de Orihuela entre 1967 y 1970 y alcalde entre 1970 y 1979, ha fallecido este domingo, 14 de enero, a los 85 años de edad. El Ayuntamiento de Orihuela nombró Hijo Predilecto a Pedro Cartagena en un Pleno celebrado el 28 de enero de 2012, contando con la unanimidad” de todos los grupos municipales en una Corporación que presidía como alcalde, Monserrate Guillén, y que quiso reconocer el gran impulso que Cartagena dio como alcalde al municipio en infraestructuras sociales y culturales.

Pedro Cartagena ostentó la alcaldía desde 1970 a 1979, hasta las primeras elecciones municipales. Entre sus gestiones al frente del Ayuntamiento destacan la vuelta de los estudios universitarios al municipio con la Escuela de Ingenieros Técnicos Agrícolas, ahora Escuela Politécnica Superior de Orihuela de la Universidad Miguel Hernández.

También destacan, entre sus gestiones al frente del Ayuntamiento, la declaración como Monumento Nacional para el Palacio Episcopal, la reconstrucción del Puente de Levante, la instalación del Polideportivo Municipal del Palmeral, la Escuela de Artes Aplicadas, el Centro de Educación Especial ‘Antonio Sequeros’, el complejo de centros educativos en el Palmeral, así como la creación del Premio Nacional de Poesía ‘Miguel Hernández’.

El acto para homenajearle y distinguirlo como Hijo Predilecto de Orihuela se celebró en el Teatro Circo el 28 de enero de 2012 y contó con la asistencia de toda la Corporación Municipal, el obispo de la Diócesis, Rafael Palmero, así como de cientos de oriolanos y representantes de colectivos sociales y empresariales de la localidad.

La misa de funeral será este lunes, 15 de enero, a las 11 de la mañana en la Santa Iglesia Catedral del Salvador y Santa María de Orihuela.